



Hénin-Beaumont, le 06 novembre 2015

Le Secours Populaire pris en otage par la municipalité d'Hénin-Beaumont

Le Secours Populaire d'Hénin-Beaumont souhaitait participer au Marché de Noël 2015, comme nous l'avions fait en 2013, afin de vendre les créations des bénévoles réalisées pendant les ateliers créatifs et de financer les activités de l'association.

Le service des relations publiques nous a indiqué que les inscriptions étaient « closes ».

Très étonnés de cette réponse alors que nous n'avions reçu aucune information de la mairie sur les inscriptions, nous avons écrit à l'adjoint à la vie associative, Christopher SZCZUREK.

Nous venons de recevoir la réponse de l'adjoint de Steeve Briois qui justifie ce refus d'accorder un stand au Secours Populaire par mesure de rétorsion envers le groupe d'opposition.

Présidente du Secours Populaire, je ne fais pas de politique au Secours Populaire, mais mes engagements de citoyenne sont libres. Aussi, je ne comprends pas la réponse de M. SZCZUREK qui relève de la vengeance politique et du règlement de compte au détriment d'une association qui œuvre tous les jours en faveur des plus démunis.

Le Secours Populaire d'Hénin-Beaumont est aujourd'hui pris en otage et traité en ennemi politique par la municipalité comme d'autres associations l'ont été avant nous.

Nous regrettons l'attitude sectaire de la municipalité Front national ; cela n'empêchera pas le Secours Populaire de poursuivre ses actions en toute indépendance au service des plus démunis.

Dorothee FIZAZI,

Présidente du comité d'Hénin-Beaumont du Secours Populaire Français

Annexe : Capture d'écran du mail de Christopher Szczyrek reçu ce jour.



Christopher SZCZUREK <[Christopher.S](#)>

14:22 (Il y a 1 heure)



À moi

Madame,

Le partenariat entre la Mairie et les Associations pour le marché de Noël, comme pour le Téléthon, a été fait en reprenant le listing de l'année dernière.

Les associations partenaires sont pour la plupart des associations qui ont renouvelé leur souhait de travailler avec nous à ces occasions.

Nous aurions aimé élargir le partenariat, mais cela aurait supposé une augmentation des moyens mis à disposition de ces associations (lots, matériel, denrées). Le groupe d'opposition que vous soutenez s'est prononcé contre le budget 2015 dans tous ses chapitres, les lignes affectées à l'aide aux associations ont donc été rejetées ces élus.

Je vous invite donc, pour l'année prochaine, à demander à David Noël de ne plus se prononcer contre le budget du Marché de Noël à l'occasion du budget 2016.

Christopher Szczurek

